

COMISIONADO VERANIEGO

Fernando Valenzuela ocupará la nueva figura de comisionado en la LMB.

DEPORTES



LEÑAZO GANADOR

Un grand slam de Bryce Harper completa la barrida de Filis sobre los Cachorros.



Viernes 16
DE AGOSTO DE 2019

WWW.ELIMPARCIAL.COM
FUNDADORES: JOSÉ S. HEALY Y JOSÉ A. HEALY

HERMOSILLO SONORA, MÉXICO
\$10.00 LUNES A SÁBADO / \$12.00 DOMINICAL / \$1.25 DÓLAR
NO. 29,852, AÑO 82

EL IMPARCIAL

HECHO EN MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA



ENJUICIA A ROSARIO ROBLES SOBRINO DE PADIERNA

El general Gilberto Landeros dice conocer el panorama general de Hermosillo

Espera nuevo jefe policiaco tener resultados pronto

POR MIRNA LUCÍA ROBLES
mlrobles@elimparcial.com

“Los resultados trataremos que se vean lo más pronto posible”, en materia de seguridad pública de Hermosillo, destacó el nuevo jefe policiaco, el general Gilberto Landeros Briseño.

Luego de rendir protesta como comisario general de la Policía Preventiva y Tránsito Municipal en presencia de los regidores, destacó que los problemas en la capital del Estado no son mayores a los que existen en otras ciudades o entidades del País.

“Todo se puede solucionar con la colaboración de los tres niveles de Gobierno”, resaltó en presencia de la alcaldesa Célida López Cárdenas.

“Tengo un panorama general y estamos analizando qué acciones tomar”, resaltó el militar retirado en una entrevista en Palacio Municipal.

Una de las estrategias para depurar la Policía Municipal será revisar cada uno de los expedientes de los elementos



“ACTUAR Y TRABAJAR CON TODO ENTUSIASMO PARA EL BIEN DEL MUNICIPIO, ESTADO Y PAÍS EN GENERAL. LOS RESULTADOS TRATAREMOS QUE SE VEAN LO MÁS PRONTO POSIBLE”.

GENERAL GILBERTO LANDEROS BRISEÑO,
JEFE DE LA POLICÍA EN HERMOSILLO.

y hacer los cambios que se requieran.

En la terna que propuso la presidenta municipal a Cabildo también se encontraban los oficiales Jesús Alonso Durón Montaña y Gabriela Estrada Gómez.

El general Landeros Briseño llegó como parte de la estrategia del Gobierno federal anunciada el pasado martes, donde, además de Hermosillo, a los municipios de Navojoa, Cajeme, Empalme y Guaymas llegarán jefes militares en el área de seguridad.

GENERAL 2

La tasa de Interés Interbancaria a un día quedó en 8%, según el Banco de México

Bajan tasas de interés; influye bajo crecimiento de la economía

CIUDAD DE MÉXICO.- El estancamiento económico obligó al Banco de México, por primera vez en cinco años, a bajar la tasa de interés líder. Así, la tasa de Interés Interbancaria a un día quedó en 8%, un recorte de 25 puntos base.

La última vez que la Junta de Gobierno del Banxico la redujo fue el 6 de junio de 2014, cuando la bajó en 50 puntos base: de 3.50 a 3.0%.

Bajar la tasa de interés es una forma de reducir el costo del crédito que otorga el sistema financiero y con ello incentivar el consumo y la inversión, es decir, es usar la política monetaria para impulsar el crecimiento económico.

Alfredo Coutiño, director para América Latina Moody's Analytics, consideró que el quehacer monetario ha empezado a ser dominado por la visión pro-crecimiento dentro de la Junta, lo cual explica la decisión de recortar la tasa a pesar de la resistencia mostrada por los precios de productos que no son volátiles.

● AGENCIA REFORMA
MERCADOS

CEDE BANXICO

Desde 2014, es la primera vez que reduce tasas de interés como una forma de incentivar la economía. ¿Qué busca? Abaratar el crédito y dar certidumbre a inversionistas.

TASA OBJETIVO DE BANXICO
(PORCENTAJE ANUAL)



8.00%

ESTANCAMIENTO ECONÓMICO E INFLACIÓN A LA BAJA

Fuente: Banxico

Realización: Departamento de Análisis de Reforma

LAS IMPLICACIONES DE LA BAJA

Aunque la baja en la tasa de interés de referencia de 8.25 al 8% instrumentada por el Banco de México debiera ser un estímulo para el crecimiento de la economía nacional, el economista de la Unison, Joel Espejel Blanco, explicó que también tiene efectos negativos.

Por ejemplo, dijo, los inversionistas podrían buscar países con tasas de interés más altas, porque de esta forma reci-

ben más dinero por sus bonos y México podría enfrentar una salida de capitales financieros.

“Si hay salida de capitales por los menores rendimientos financieros, provocaría una depreciación del peso con respecto al dólar y esto, a su vez, afectaría con el encarecimiento de los bienes importados, los que generaría alza de precios, es decir, inflación”, dijo.

● POR EDUARDO LÓPEZ

¿QUÉ SON LAS 'IT GIRLS'? SOCIALES ACTIVA



Planea WhatsApp bloquear a usuarios menores de 13 años

CIUDAD DE MÉXICO.- Si tienes menos de 13 años y usas WhatsApp, o eres de los que se comunican con sus hijos por medio de esta aplicación las siguientes podrían ser malas noticias (o muy buenas para tu seguridad).

Los términos y condiciones de WhatsApp dictan que debes tener al menos 13 años de edad para usar sus servi-

cios o una edad mayor requerida en su país para que esté autorizado a usar la aplicación sin la aprobación de los padres.

Por ejemplo, en Europa la edad mínima es de 16 años, de acuerdo con WhatsApp.

WABetainfo dio a conocer que la actualización 2.19.222 de WhatsApp para Anroid podría estar empezando a de-

sarrollar una función para prohibir a los usuarios que no tengan la edad mínima establecida. Sin embargo aún no se sabe cómo podrán detectar a los que no cumplan con este requisito.

Esto no es sorpresa, ya que la edad legal mínima para usar Facebook también es de 13 años.

● EL UNIVERSAL



Anúnciate (662) 259 47 00 ext. 1400



ESPECTÁCULOS



217.33.08 Y 01.800.62.702.00
LECTOR@ELIMPARCIAL.COM



9 771665 541009